

# DE VOTER EN ROND

Ils pourraient faire (très) mal aux partis classiques le 25 mai prochain. Dans leur programme, tout les oppose. Duel explosif!

loin de 7% en Wallonie et à Bruxelles. Au minimum, ces deux partis, empêcheurs de voter en rond, vont prendre des voix à droite et à gauche, et compliquer sérieusement la tâche des formations "traditionnelles". Mais

que veulent réellement ces deux partis ? Nous avons demandé à Mischaël Modrikamen et Raoul Hedeboe de nous donner leurs cinq mesures phares, celles qu'ils appliqueraient s'ils étaient au pouvoir le soir du 25 mai.

Nous leur avons aussi demandé de citer trois raisons pour lesquelles ils ne voteront jamais pour leur adversaire du jour. Attention, explosif !

Benoît Franchimont.

**Mischaël Modrikamen, quelles sont les cinq mesures phares que vous appliqueriez si vous étiez au pouvoir le soir du 25 mai ?**

«1. À l'échelon européen, le PP veut mettre un terme aux mesures qui favorisent le dumping social. Celui-ci fait souffrir les travailleurs dans toute l'Europe !

2. À Bruxelles, nous voulons rétablir la sécurité et la propreté. Nous y arriverons en appliquant la tolérance zéro.

3. En Wallonie, il faut diminuer les dépenses publiques. Cela passe notamment par une fusion des intercommunales trop nombreuses ou par la réduction du nombre d'administrateurs dans les sociétés publiques de transport en commun. Les sociétés qui dépendent de la Région wallonne doivent aussi être rationalisées.

4. Au fédéral, nous appelons à un big bang fiscal. Il faut réduire drastiquement l'impôt sur le travail. Idem pour les cotisations sociales prélevées sur les salaires. L'important est de restaurer le pouvoir d'achat.

5. En Fédération Wallonie-Bruxelles, notre mesure est l'abolition du décret inscriptions ! Les parents doivent avoir la pleine et entière liberté du choix de l'école de leurs enfants. Ce n'est pas à l'État d'en décider.»

**Mischaël Modrikamen, citez trois raisons pour lesquelles vous ne voterez jamais pour le PTB-GO !**

«1. Les mesures d'étatisation proposées par le PTB-GO ne feront qu'engendrer davantage de faillites et de pauvreté. Sans richesse créée par le privé, il n'y a pas de solidarité.

2. Les recettes préconisées par le PTB-GO sont d'inspiration cubaine, vénézuélienne ou nord-coréenne ! Elles conduiront à une dérive vers des régimes autoritaires où les êtres humains perdent leurs droits fondamentaux.

3. Le PTB-GO ne met aucune limite à l'immigration. Et ce système de portes ouvertes est dangereux, il va rendre l'accès au travail plus difficile et mettre une pression à la baisse sur les salaires. C'est totalement irréaliste et à l'encontre des intérêts des gens que ce parti prétend défendre.»

